

Llegan holter de presión para la salud primaria de Coquimbo

Estos equipamientos son una herramienta útil para los CESFAM, ya que entrega cifras certeras que permiten tomar mejores decisiones diagnósticas y terapéuticas.

Un importante avance para la atención eficaz de aquellas personas que padecen trastornos en su presión arterial, es la adquisición de dieciséis holter de presión para los ocho Centros de Salud Familiar de la Atención Primaria de la comuna puerto, cumpliendo así con la garantía de acceso a esta prestación, exigida por el Ministerio de Salud.

Fabiola Araya, de la dirección del Departamento de Salud Coquimbo, señaló sobre la importancia que tiene esta iniciativa pionera.

«Somos la primera APS

de la región en contar con estos insumos, por lo que estamos muy felices de seguir generando mejoras en la calidad de atención que entregamos a la comunidad, ampliando nuestra cartera de prestaciones y facilitando el acceso a este examen tan importante para quienes lo requieren».

El trabajo colaborativo entre el Municipio de Coquimbo y el Departamento de Salud, por medio de la mejora en la administración y gestión de los recursos, ha permitido incorporar nuevas tecnologías a la Atención Primaria, a lo que se suma la renovación de mobiliario, la adquisición de vestimenta para equipos de pre hospitalaria, la compra de equipos informáticos, así como también el potenciamiento la flota vehicular con nuevos móviles.

